

# Andreas Schlecht

Kandidat für den Berner Grossrat



«Dä vo hie – für hie»

«Ich bin hier verwurzelt und setze mich  
ein für Gewerbe, Land und Leute»

Berner Grossratswahlen am 29. März 2026

# Andreas Schlecht

fürs Berner Mittelland Nord

---

Ich setze mich mit **voller Kraft ein** für

- ein prosperierendes **Gewerbe** mit wirtschaftlichen Rahmenbedingungen und weniger Bürokratie, mehr Arbeitsplätzen, mehr Ausbildungsplätzen in unserer Region
- eine gesunde und zukunftsorientierte **Raumentwicklung** für die kommenden Generationen
- eine starke, verlässliche **Mobilität** für ÖV und Geschäfts- und Privatverkehr
- mehr **Eigenverantwortung** und weniger kantonale Auflagen

Spende



Instagram



Website

